

## **Jean de Montgolfier**

Jean de Montgolfier est diplômé de l'École Polytechnique (Paris) et de l'École Nationale du Génie Rural, des Eaux et des Forêts (Paris et Nancy). Il a été chercheur au CEMAGREF (devenu IRSTEA et aujourd'hui intégré dans l'INRAE) à Aix-en-Provence, puis enseignant-chercheur à l'ENGEES (École Nationale du Génie de l'Eau et de l'Environnement de Strasbourg) rattachée à l'Université de Strasbourg. Il a travaillé notamment sur la gestion des écosystèmes boisés méditerranéens, sur les processus de décision collective et sur l'économie de l'environnement. Il participe depuis la fin des années 1980 à de nombreux travaux du Plan Bleu, concernant notamment les territoires ruraux ainsi que la prospective. Il est, depuis la fin des années 1990, membre du bureau du Plan Bleu, comme trésorier ou comme secrétaire général.

Jean de Montgolfier is a graduate of the École Polytechnique (Paris) and the National School of Rural Engineering, Water and Forests (Paris and Nancy). He was a researcher at CEMAGREF (now IRSTEA, integrated into INRAE) in Aix-en-Provence, then teacher-researcher at ENGEES (National School of Water and Environment Engineering in Strasbourg ) attached to the University of Strasbourg.

He has worked in particular on the management of Mediterranean woodland ecosystems, on collective decision-making processes and on environmental economics. Since the end of the 1980s, he has participated in many Plan Bleu works, particularly concerning rural areas as well as foresight. Since the end of the 1990s, he has been a member of the Plan Bleu office, as treasurer or as secretary general.